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本报讯（通讯员郭鑫 融媒体记
者周玲）日前，副市长杜晓峰带队调
研全市市场监管工作，了解市场监管
局基层分局和下属单位重点工作开展
情况。

在如城分局，杜晓峰认真听取了
相关工作情况汇报，肯定了该分局在
各项工作上取得的成绩，并从牢固树
立标杆意识、真情服务市场主体、切
实维护市场秩序、坚定守住安全底
线、时刻抓好队伍建设五个方面对全
市基层分局工作提出要求。

在市综合检验检测中心，杜晓峰

实地察看了食品、生物、理化等实验
室，详细了解检验检测工作运转情况
和筹建中的江苏省预制菜产品质量监
督检验中心推进情况。杜晓峰指出，
中心要忠诚履行检验检测工作职责，
倍加珍惜来之不易的机会，持之以恒
抓好人才建设，尽早推动预制菜中心
建成投运。

在市知识产权保护中心施工现
场，杜晓峰强调，市市场监管局要在
确保安全的基础上加紧工程进度，推
进新址尽快投入使用，助力全市知识
产权保护工作再上新台阶。

市领导调研全市市场监管工作 “感谢省财政厅资环处党支部，
帮我们村里打造了一个‘一站式’
党群服务中心，让党员群众有家的
感觉。”日前，搬经镇龙桥村党员秦
燕情不自禁地给支部结对工作点赞。

去年7月，省财政厅资环处党支
部与搬经镇龙桥党总支结对。一年
来，资环处党支部积极参与当地乡
村发展规划、扎实开展进村服务，
当地村民纷纷竖起大拇指点赞。

积极争取10个项目落地

龙桥村由原龙港、西桥两个村
合并而成，现有19个村民小组，总
人口 2268 人，村总面积 4600 亩，
其中耕地面积2680亩。而三年前，
这里还是一个经济薄弱村。

“要发展，先修路。”省财政厅
资环处党支部书记韩召迎和支部其
他党员积极与龙桥村沟通协商，双

方达成协议，共同筹资整修公路。
“我们争取省对口帮扶资金100

多万元，项目很快得到立项批复，
迅速开工建设。”韩召迎介绍，经过
3个多月的整修，龙桥村的道路变了
样：路面由1米扩宽至3.5米，安装
亮化路灯100余盏，道路两旁种满
绿植花卉。

“这条路修好以后，不仅老百姓
出行更方便、安全了，还有力带动
了我们村集体经济的壮大。”龙桥村
党总支书记闫海春说。

争取省级衔接资金，实施黑塌
菜规模化种植项目；流转土地580
亩成立了龙桥种植农地股份合作
社；完善产业链，投资建设冷库
……一个个亮点工作，助推着当地
特色产业发展。

据统计，一年来，资环处党支
部多方协调，共争取到200多万元
资金，促成10个项目在龙桥村落地

开花。

共同守望“最美乡愁”

夏日傍晚，龙桥村村民大舞台
热闹非凡，伴随着悠扬的旋律，村
民们三五成群，在舞台中央翩翩起
舞。

“乡村振兴，生态宜居是关
键。”省财政厅资环处党支部联合村
两委从乡村规划入手，以家庭为单
位，开展人居环境整治，推动乡村
颜值大提升。

龙桥村 10 组村民居住相对集
中，以前进出组只有一条路，没有
路灯，多数村民的入户路还是泥巴
路，晴天一身灰，雨天一身泥，村
民夜晚出行还存在安全隐患。

“希望能把进组入户路打通，装
上路灯，我们都愿意出工出力。”村
民代表会议上，不少村民提出改善

村内基础设施的想法。
资环处党支部经多方协调，争

取资金20多万元，启动村内基础设
施建设项目，将入户路拓宽硬化，
联通每家每户；安装30多盏太阳能
路灯，将道路沿线美化亮化；还建
成村民大舞台，供村民健身娱乐。

“以改善村内基础设施为抓手，进一
步推动美丽乡村建设。”韩召迎表
示。

“感谢村里修了入户路，修建了
广场，让我们有了休闲放松的场
所，我们很满意。”村民沈志伟说。

闫海春说，今后龙桥村将进一
步加强与省财政厅资环处党支部的
沟通协作，做实做优党建，共同制
定乡村发展规划，以结对共建方案
落实为路径，撸起袖子加油干，描
绘乡村振兴新画卷。

□融媒体记者袁涌东
通 讯 员金爱军

本报讯（通讯员李敏敏 融媒体
记者周玲） 日前，如东县住建局率
队来如调研交流既有建筑改变使用
功能规划消防联合审查工作。我市
住建局、行政审批局相关科室负责
人参加调研交流。

会上，市住建局介绍了 《如皋
市既有建筑改变使用功能规划消防
联合审查管理暂行办法》 的出台背
景、执行情况及下一步工作安排，
并就如何提高建设工程消防质量安
全管理水平提出了意见建议。双方
就消防科室职能职责设置、消防验

收或备案抽查内部流程、消防工程
过程监督及与消防验收配合衔接、
技术服务机构监管、既有建筑改变
使用功能规划消防联合审查工作机
制、历史遗留问题处置等方面进行
了深入交流探讨。

本次调研交流活动，加强了两地
建设工程消防审验工作交流，两地消
防审验主管部门表示，将在消防审验
工作中不断强化沟通交流、抓好制度
执行、提升监督实效，持续贯彻新发
展理念，为盘活既有建筑、优化营商
环境、激发市场活力贡献住建力量。

本报讯（通讯员沈钰倩 融媒体
记者吴志巧）日前，全市民政系统以
案促改专项整治行动动员部署会举
行。

会议通报了近年来我市民政系统
违法乱纪案件情况，并从强化政治责
任，聚焦贯彻上级决策部署；依法依
规服务，聚焦群众身边腐败问题；全
面从严治党，聚焦组织能力建设提升
三个方面，上了一堂廉政教育专题党
课。

会议还针对民政领域深入开展以
案促改专项整治行动作动员部署。要

求全体干部职工要统一思想，提高站
位，充分认识以案促改的重要意义；
精心组织，认真排查，摸准弄清制约
发展的瓶颈问题；压实责任，标本兼
治，切实增强以案促改的工作实效。

以案促改，“案”是基础、“促”
是手段、“改”是最终目标。与会人
员纷纷表示，要有效汲取身边违法乱
纪案例的深刻教训，以严字当头、实
字托底，对标找差、真查善改，以优
良的工作作风服务群众、服务社会，
为全力推动民政事业高质量发展作出
贡献。

近日，搬经镇梨园迎来了丰收，放眼望去，一棵棵梨树排列整齐，沉甸
甸的梨子压弯了枝头。

近年来，搬经镇发展特色林果产业，深度推进农旅融合，“春赏梨花夏有
梨”的农旅发展模式初见成效。搬经镇通过合理布局、优选品种、精心管
培，推动特色林果产业提质增效，让村民真正得到实惠，走出了一条果业增
效、群众增收的特色致富路。 □通讯员季亚敏 融媒体记者周玲
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